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[本日の例会] 会長の日・雑誌の日
[次回予定] 12/8（火）クラブ総会（理事指名）

会長挨拶　須永会長会長挨拶　須永会長

出席報告
遠藤出席担当委員長

出席報告
遠藤出席担当委員長

ニコニコＢＯＸ報告
吉村ニコニコＢＯＸ委員長
ニコニコＢＯＸ報告
吉村ニコニコＢＯＸ委員長

ロータリー財団寄付報告
井田財団事業委員長
ロータリー財団寄付報告
井田財団事業委員長

米山記念奨学会寄付報告
栁澤米山事業副委員長
米山記念奨学会寄付報告
栁澤米山事業副委員長

「群馬交響楽団創立 75 周年記念プロジェクト
  音楽の力で世界を『つなぐ』群響演奏会ゲネプロ」
  寄付に対する招待状についてのご案内
  中森 隆利 君

「群馬交響楽団創立 75 周年記念プロジェクト
  音楽の力で世界を『つなぐ』群響演奏会ゲネプロ」
  寄付に対する招待状についてのご案内
  中森 隆利 君

■卓話　松澤達也会員

・・・例会報告／１１月２４日（火）・・・

■出席報告
　(11月24日)

78.13％

会 員 総 数 34名
出席計算会員数 32名
当 日 出 席 者 25名
会 場 出 席 率

■食事状況 (11月24日) 食 事 数 27食
無連絡欠席者 0名
食 事 余 り 2食

※食事のムダをなくすために、
　出欠・食事有無の連絡に
　ご協力お願い致します（SAA）

■米山記念奨学会寄付
水上　勝之　君
堀口　和敏　君
多胡　友弘　君

■ロータリー財団寄付
水上　勝之　君

■ニコニコＢＯＸ(11月24日)

松澤君、卓話楽しみにしていました須永　利治 君

松澤さん、卓話よろしくお願いします瀧澤　英一 君
松澤君の卓話楽しみです吉村　修二 君
今、観音さまのまわりは紅葉の見頃です。
また、疫病退散守りがもらえる企画も行っています
ので、ぜひおまいり下さい

橋爪　良真 君

松澤さん、本日の卓話宜しくお願い致します髙橋　　勲 君

86.57％

本日の合計金額 9.61ドル
累　計　金　額 4414.92ドル
年　度　目　標 5100.00ドル

99.78％

9.61ドル
年次寄付 ポリオ寄付

1017.77ドル
1020.00ドル

93.53％

5,000円
413,400円
442,000円

ロータリー財団
米山記念奨学会

達成率（34名）

疾病予防と治療月間

会長 / 須永　利治　　幹事 / 髙橋　勲　　クラブ会報委員長 / 石橋　克美

2020～2021年度　国際ロータリー会長
ホルガー・クナーク

国際ロータリー第2840地区
週　  報

2020～2021年度クラブテーマ

2020～2021年度　国際ロータリーのテーマ
「ロータリーは機会の扉を開く」
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卓話　松澤  達也  君

■ロータリー財団認証バッジ贈呈
　　ポールハリスフェロー　大嶋  秀男  君

■米山記念奨学会感謝状贈呈
　　第 11 回米山功労者　栁澤  佳雄  君
　　第   8 回米山功労者　井田  泉  君
　　第   2 回米山功労者　石橋  克美  君

　全国放送のゴールデン番組の影響ですが、凄まじいものがありました。

　放送翌日には開店２時間前から５０人ほどの行列ができ、終日変わりませんでした。今日で丁度一か月がたちますが、
売り上げはそれほど落ちておりません。中村倫也氏が頼んだ豚カレーうどんチーズトッピングが放送前は一日８～ 10
食程度だったのですが、放送後は１００食以上出るようになりました。

　初日にはお店に５０人前ほどのチーズのストックしかなく、お客様に「どうしても食べたい !!」と熱望されたりして、
改めてテレビの影響力というものは凄いなと感じました。最近はカレーうどんに入れるゆで卵を毎日朝５時から弟と
仕込んでいます (笑 )

　ウチを紹介してくれた女子高生というのがたまたま家族で来てくれていた子で、店長に確認したところ判りますと
の返事が返ってきたので、次に来店したら何でもサービスしてやってくださいと指示しておいたら放送の五日後位に
５人で来店したそうなのでサービスさせていただきました。

　今だに売り上げが落ちないというのは、テレビの影響もありますが、店長をはじめとする従業員の普段の姿勢、接客
にも多分に寄与するものがあると思いましたので、皆には「今年のボーナスは期待していてね !!」と言ったばかりです
(笑 )

　このコロナの時代、飲食業は厳しい状況に立たされておりますが、真面目にやっていればこういうこともある !?とい
うお話でした。

　ご清聴ありがとうございました。

「１．６倍」

　皆さん改めましてこんばんは。

　今夜はちょうど一か月前に放映されました、TBSの「バナナマンのせっか
くグルメ」に取材された顛末をお話ししようと思います。

　９月３０日に弊社「うどん四方吉」店舗に俳優の中村倫也さんから直接電
話をいただきました。

　本当にガチで一般の方に取材しての飛び込み取材でした。

　因みに弊社を推薦してくれたのは５人組の女子高生の一人との事でした。


